



Beeindruckender Sieg im Finale!

Robert-Schmidt-Berufskolleg wird auch in diesem Jahr Fußballstadtmeister der Schulen 2017/2018

Bereits zum dritten Mal zog die Herren-Fußballschulmannschaft des Robert-Schmidt-Berufskollegs in das Finale der Fußballstadtmeisterschaft der Essener Schulen ein. Hier konnte sie sich gegen das Helmholtz-Gymnasium in beeindruckender Weise mit einem überraschend deutlichen Sieg durchsetzen. Ein großartiger Erfolg in der Wettkampfklasse I, der neben der hohen technischen Qualität im Kader nicht zuletzt auf eine starke Einsatzbereitschaft, einen enormen Teamgeist und das Engagement des Trainer-Teams zurückzuführen ist.

Gratulation und ein großes Dankeschön an diese, vom Lehrerteam Dirk Spitzenberg und Steffen Weiler betreute, tolle Mannschaft. Sie hat das Robert-Schmidt-Berufskolleg nicht nur durch ihre sportliche Leistung, sondern auch durch ein vorbildliches Maß an Fair Play und Mannschaftsgeist hervorragend präsentiert.

Hinweis: Unsere Pressemitteilungen sind auch abrufbar unter:
<http://www.robert-schmidt-berufskolleg.de/wb/pages/im-spiegel-der-zeit/pressemitteilungen.php>

Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: OStR'in Ute Müller

Telefon: Dienststelle: +49 (0)201 860 560 30
Mobil: +49 (0)173 285 101 1
E-Mail: u.mueller@robert-schmidt-berufskolleg.de